

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CIERRE DEL MES CÍVICO

VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2007.

ESTAMOS AQUÍ ESTA TARDE, PARA CERRAR LAS CONMEMORACIONES OFICIALES DEL 186 ANIVERSARIO DE INDEPENDENCIA PATRIA, QUE VISTIERON A NUESTRO QUERIDO PAÍS, CON BANDERAS, CON EVENTOS ESPECIALES Y SOBRE TODO, UN DESTACADO ESPÍRITU EN EL QUE IMPERÓ EL PATRIOTISMO NACIONAL.

BAJO EL LEMA “VIVE TU LIBERTAD”, NUESTRO GOBIERNO QUISO PONER DE MANIFIESTO EL ENORME PRIVILEGIO DEL QUE HOY GOZAMOS, SIN DISTINCIÓN ALGUNA, AL POSEER UN PAÍS EN EL QUE PRIMAN LOS VALORES DE LIBERTAD Y DEMOCRACIA QUE NOS LEGARON LOS PADRES DE LA NACION.

PORQUE COMO BIEN DIJO UN ERUDITO, LA LIBERTAD NO TIENE SU VALOR EN SÍ MISMA, LA LIBERTAD ES NECESARIO APRECIARLA POR LAS COSAS QUE CON ELLA SE CONSIGUEN, Y LOS SALVADOREÑOS COMO NADIE QUIZÁS, PODEMOS DAR FE DEL SACRIFICIO Y COMPROMISO QUE SE NECESITÓ PARA OBTENERLA Y PARA GOZARLA.

QUIERO REITERAR MI DESEO PARA QUE NO LIMITEMOS A UN MES EL PROFUNDO AMOR QUE SENTIMOS POR LA PATRIA CUSCATLECA.

LA PATRIA SE DEBE VIVIR CADA DÍA, COMO EL ESPÍRITU QUE SE FUNDA EN UN VALOR O EN UNA ACUMULACIÓN DE VALORES, PARA QUE CADA UNO DE SUS HIJOS LA ENSALCE A TRAVÉS DE SUS ACCIONES, COMO UNA CORRESPONDENCIA AL ENORME FAVOR QUE EL TODOPODEROSO NOS HACE AL SER PARTE DE LA PATRIA.

MI MENSAJE VA TAMBIÉN PARA ESOS MILES DE SALVADOREÑOS, QUE HAN EMIGRADO DE SU PAÍS Y QUE, COMO LO HEMOS CONSTATADO EN TANTAS OPORTUNIDADES, ESTÁN HACIENDO PATRIA DESDE EL LUGAR EN QUE SE ENCUENTREN, MOSTRÁNDOSE COMO UN REFLEJO VIVO, AFABLE, CORDIAL, DE SU QUERIDA TIERRA.

VIVIR LA LIBERTAD ES UN PRIVILEGIO DEL QUE HOY GOZAMOS, PERO QUE DEBEMOS PRACTICAR CON SUMA RESPONSABILIDAD, CONCIENTES DE QUE EN NUESTRAS MANOS ESTÁ EL FUTURO, QUE SE CONSTRUYE DÍA A DÍA, NO SOLO DE LAS PRÓXIMAS GENERACIONES SINO DE LO QUE DESEEMOS LO MEJOR PARA NUESTRO AMADO PAÍS.



COMO SIEMPRE HE DICHO, A VECES ES NECESARIO PERDER ALGO PARA HALLAR SU VERDADERO VALOR. YO ESPERO QUE A ESTAS ALTURAS, NUESTRO PAÍS NO REQUIERA DE ESO PARA VALORAR LOS PRINCIPIOS DE LIBERTAD Y DEMOCRACIA QUE HEMOS CONSEGUIDO, FRUTO DE MUCHOS AÑOS DE PRIVACIONES Y SACRIFICIOS.

LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS APRECIAR LA LIBERTAD Y CUIDARLA CADA DÍA, SER PERSEVERANTES EN NUESTRO ESFUERZO POR MOLDEAR UN MEJOR PAÍS, UNO QUE SIGA GESTANDO OPORTUNIDADES PARA TODOS; UNO QUE SE SOSTENGA EN EL CONCIERTO DE NACIONES, QUE LUCHAN POR OBTENER UN SITIO DE HONOR EN LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD.

COMO LES DIJE AL PRINCIPIO, YO ESPERO QUE NUESTRA DEVOCIÓN A LA PATRIA, A LA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA COMO SIEMPRE LE LLAMO, SE MANTENGA VIGENTE EN TODOS LOS MESES Y DÍAS DEL AÑO, QUE PORTEMOS CON ORGULLO EL ENORME TÍTULO DE SER SALVADOREÑOS Y VIVIR, COMO SOÑARON LOS PRÓCERES, EN UNA TIERRA DE LIBERTAD, PROGRESO Y SOBERANÍA.

RECORDEMOS QUE LA LIBERTAD MAS CARA ES AQUELLA QUE NO SE TIENE. LA LIBERTAD SE EXTRAÑA HASTA QUE SE PIERDE.

VOY A REPETIR PALABRAS QUE DIJE HACE MENOS DE 36 HORAS, EN EL PODIUM POLÍTICO MAS IMPORTANTE DEL MUNDO, EN LAS NACIONES UNIDAS: SIN LIBERTADES NO HAY PROGRESO ECONÓMICO NI SOCIAL, HAY QUE LUCHAR A DIARIO ELLA, QUE SE VEN AMENAZADAS POR EXTREMISMOS RADICALES Y POPULISMOS DEMAGÓGICOS, QUE SON EL GERMEN QUE DESTRUYE LA LIBERTAD.

EN NOMBRE DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA QUIERO AGRADECERLES A TODOS, EL DESFILE DEL 15 DE SEPTIEMBRE, LOS ACTOS PREVIOS, TODO LO QUE HEMOS VIVIDO EN ESTE MES DE SEPTIEMBRE, NOS HA GARANTIZADO UNA VEZ MÁS, A TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE SOMOS LIBRES Y LA LIBERTAD HAY QUE CUIDARLA.

HAY MOMENTOS EN LA HISTORIA DE LOS PAÍSES, MOMENTOS DE DESCUIDO, EN DONDE SE PIERDE LA LIBERTAD, DESPUÉS DE LA LIBERTAD SE PIERDE TODO. ENSEÑÉMOSE A NUESTROS HIJOS LO QUE SIGNIFICA SER LIBRES, PORQUE YA LA VIVIMOS, LA LIBERTAD ES ALGO QUE NO ES TANGIBLE, QUE NO TOCAMOS, PERO QUE DISFRUTAMOS, Y HAY QUE HABLAR DE ELLA.

LA FUERZA ARMADA DEL PAÍS LUCHÓ POR LA LIBERTAD DE ESTE PAÍS, LUCHÓ EN UN MOMENTO DIFÍCIL, GRACIAS A DIOS LLEGAMOS A UN ACUERDO, PERO DEBEMOS RECONOCERLE A LA INSTITUCIÓN ARMADA, DE LA CUAL ME SIENTO ORGULLOSO DE SER SU COMANDANTE GENERAL, DEBEMOS RECONOCERLE QUE DIERON HASTA SU VIDA POR LUCHAR Y EVITAR QUE SE INSTAURARA EN ESTE PAÍS EL RÉGIMEN COMUNISTA.



TRANSCRIPCION



HOY LA LUCHA ES OTRA Y LA TENEMOS QUE LIBRAR EN LOS PRÓXIMOS AÑOS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

